



Si l'église m'était contée...



Saint-Laurent

Ce saint est le patron de l'église paroissiale de La Roche depuis 1445. En effet par une bulle du pape Eugène IV l'église du village passe du vocable de Notre Dame à celui de Saint-Laurent.

Selon Saint-Ambroise, archevêque de Milan au IV^e siècle, Laurent était un diacre romain d'origine espagnole préposé à l'administration des biens de l'Eglise sous le pontificat du pape Sixte II, vers 250. Arrêté pendant les persécutions de l'empereur romain Valérien et sommé par le juge de livrer tous les trésors de l'Eglise, Laurent amène devant l'empereur les pauvres et les infirmes du diocèse :

«Voilà les trésors de l'Eglise, dit-il, qui ne diminuent jamais et augmentent toujours ».

Furieux, le magistrat le condamne à mort sur-le-champ.

Laurent est décapité le 10 août 258.

La tradition veut qu'il ait été préalablement grillé à petit feu.

Ses attributs en sainteté sont le gril et la palme des martyrs.

Le culte de Saint-Laurent est très répandu dans toute la chrétienté dès le IV^e siècle.